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10 января 2024 года в торжественной обстановке были проведены общее собрание
членов Тайваньского отделения Международной инженерной академии (МИА) и
заседание его совета директоров. Мероприятия были проведены в помещениях Фонда
премии Тан и ресторане Сян Сянь в Тайбэе. Почетный президент МИА, д-р наук Самуэль
Инь, председатель и основатель Тайваньского отделения, поручил д-ру наук Инь
Чун-Яо, председателю правления компании Nan Shan Life Insurance, выступить перед
собравшимися членами отделения и отметить важность этого мероприятия, совпавшего
с 15-летием создания отделения МИА на Тайване.

  

Одним из интересных и познавательных моментов встречи стала презентация
российской журналистки и ведущей Международного радио Тайваня Чечены Куулар на
тему «Познание другой России: далеко и высоко над морем в Республике Тыва», в
которой она рассказала об истории, культуре и общих изменениях своего родного
региона России и его прочных отношениях с Монголией и Китаем.

  

В ходе мероприятия член отделения, д-р наук и профессор Национального
Тайваньского Университета Нельсон Н.С. Чоу подарил каждому из участников
экземпляр своей книги «Долгий путь инженера: рациональная и эмоциональная
одиссея», в которой он рассказывает о своей жизни и обсуждает важные проблемы
устойчивого развития.

  

Руководитель отделения МИА на Тайване д-р наук Черн Дженн-Чуан обратился к
присутствующим и подчеркнул многолетнее позитивное взаимодействие и тесное
сотрудничество между отделением МИА на Тайване, Российской инженерной
академией и Инженерной академией Украины под общей эгидой МИА. Отмечая
существенные трудности, созданные пандемией COVID-19 и продолжающимся
конфликтом между Россией и Украиной, создавшим серьезные препятствия для
академических обменов, д-р Черн выразил надежду на скорейшее нахождение
долгосрочных решений, которые бы не только положили конец страданиям людей,
ставших жертвами конфронтации, но также и помогли скорейшим образом восстановить
академическое сотрудничество.
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